

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur.

Karl H o n a y

Wien, Samstag, den 8. Oktober 1924

.....
Die beiden Rathausausstellungen bis Ende Oktober offen. Wegen des grossen Interesses, ^{das das Publikum für} die beiden Ausstellungen im Rathause „Das volkstümliche Theater in Wien seit 150 Jahren“ und „Ernste Musik in Wien von Anton Bruckner bis zur jüngsten Gegenwart“ an den Tag legt, bleiben diese bis Ende Oktober zur unentgeltlichen Besichtigung an den bisherigen Besuchstagen geöffnet und zwar: An allen Wochentagen (ausser Montag) und an Sonntagen und Feiertagen von 9 bis 1 Uhr, sowie an Mittwoch und Samstag, auch von 3 bis 7 Uhr abends.

.....
Japanische Gäste im Rathause. Vier Vertreter der Stadtgemeinde Tokio sind in Wien eingetroffen und haben im Rathause ersucht, die einzelnen Zweige der Wiener Stadtverwaltung studieren zu dürfen, da sie ihre Erfahrungen auf diesem Gebiete für den Wiederaufbau Tokios verwerten sollen. Die Herren sind dies, Universitätsprofessor Dr. Nakano, Rechtsanwalt Dr. Kamaio und die Gemeinderäte Takizawa und Tomito - besuchen unter fachmännischer Führung eine Reihe städtischer Institutionen und die grossen Arbeitender Gemeinde,

.....
Einführung der elektrischen Beleuchtung in fünf Bezirken. In der letzten Sitzung des Technischen Gemeinderatsausschusses wurde neuerdings eine Anzahl von Strassen bestimmt, in denen die elektrische Beleuchtung an stelle der Gasbeleuchtung eingeführt werden wird. In Rudolfshaus, Fünfhaus und Ottakring wird die elektrische Strassenbeleuchtung in dem Strassenzuge Felberstrasse vom Gürtel bis zur Schweglerstrasse- Schweglerstrasse, Kamillo-Sittegasse- Habichergasse bis zur Herbststrasse um den Kostenbetrag von 268 Millionen Kronen durchgeführt. In Floridsdorf erhält der zur Siedlung „Neues Leben“ führende Biberkufenweg elektrische Beleuchtung, und da der Wulzendorfstrasse schon Siedlerhäuser bestehen, wurde auch diese Strasse in ihrem verbauten Teil in den Entwurf einbezogen. Kosten 148 Millionen. Schliesslich wird in Meidling die elektrische Beleuchtung eingeführt in der Olbrich- Klimtgasse bei der Gartensiedlung Elisabethallee, ferner in der Rosenhügelstrasse bei der Siedlungsanlage Altmannsdorf- Hetzendorf. Hier betragen die Baukosten 75 Millionen Kronen. Zusammen machen die Kosten für diese drei ^{die} Installationen der elektrischen Strassenbeleuchtung 391 Millionen Kronen aus.

.....
Die neue Autobuslinie Bellaria- Börse. Am Montag, den 20. Oktober wird die neue Autobuslinie Bellaria-Hofburg-Kohlmarkt-Graben-Stefansplatz Wipplingerstrasse-Börse eröffnet.

.....
Kurse für Hausgehilfinnen. An der Koch- Haushaltungeschule der Stadt Wien VI, Brückengasse 3 werden ab 1. November nachfolgende Abendkurse 1 mal wöchentlich abgehalten: 1 Abendkochkurs, 1 Abend-Weissenähkurs, 1 Abend- Kleidermachkurs. Einschreibungen täglich von 10 bis 3 Uhr.

.....
Sitzungen im Rathause. Dienstag um 10 Uhr findet eine Sitzung des Stadtsenats statt. Freitag um 5 Uhr versammelt sich der Gemeinderat.